
６月 12日（木）生徒会による市長・議長訪問 

令和７年度葛󠄀城市中学生「志」議会開催のお願いのため、生徒会が市長・議長訪問を行いました。 

「志」議会開催の目的は、次の３点です。 

・令和５年度の「葛󠄀城市こども議会」、令和６年度の「葛󠄀城市の未来を語る会」から受け継ぐ「ふる 

さと葛󠄀城」への思いや「よりよい葛󠄀城市」の実現に向け、未来を担う一員としての「志」を示し、 

提案する。 

・主権者教育の一環として、地方自治の仕組みについて学ぶとともに、市政への関心と理解を深める。 

・こども基本法やこども大綱のもと、生徒の意見表明、意見反映等の機会とする。 

 

市長へお願い（市長室）            議長へお願い（厚生文教常任委員会室） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会に吹奏楽部員がいます。４月５日（土）開催の 

「菜の花まつりアースデイ inかつらぎ」で新庄中学校の 

吹奏楽部が活動発表をしていたことを阿古市長が覚えて 

くださっていました。この度の「志」議会の経験等、学校 

で経験するものは全て宝物であり、この宝物を大切にして 

ほしいとお話してくださいました。 

奥本議長は、現中学３年生が生まれた 2010 年の出生数は約 107 万人でしたが、先日報道された 2024

年の出生数は約 68 万人で、統計開始以来、初めて 70 万人を下回り、少子化が進んでいることを教えて

くださいました。「シルバー民主主義」という言葉で日本の現状を踏まえながら、諸外国での若者の投票

率についてお話していただき、社会に関心をもつきっかけとして、「志」議会を大切にしてほしいとお話

してくださいました。 

令和７年度葛󠄀城市中学生「志」議会は、令和７年８月 29日（金）に開催されます。 


